



若鮎の子

国頭村立 安波小学校
 国頭村字安波601番地
 TEL 0980-41-7556
 FAX 0980-41-7558
 文責：校長

学校だより 令和3年 11月24日 第25号



修学旅行

気づき、感じる修学旅行に！

11月1日(月)～11月2日(火)の日程で、安波っ子は「修学旅行」へ出かけました。例年、へき地3校(奥小、安田小、安波小)は日程を合わせて実施しています。今年度も3校とも6年生が在籍していましたのでへき地3校同時の修学旅行でした。

1泊2日の行程には活動が目白押しです。まず糸満市の「平和祈念資料館」へ行き沖縄戦を学習し、隣接している「平和の礎」では、自分の身内や関係者のお名前を確かめることができました。次に南風原町の「サザンヒル」では、体育学習として「アイススケート」を体験しました。その後、首里駅からモノレールで移動し、宿泊は国際通りのホテルへ。都会のど真ん中です。夕食はテーブルマナー講習を兼ねて、コース料理をいただきました。ナイフとフォーク、スプーンで食べる洋食はどうでしょう。味わうことはできたでしょうか。

2日目は、県立博物館・美術館の見学です。そこでは博物館側の企画により「釣鐘返還式典」にへき地3校の小学生が参列しました。その様子は新聞やテレビのニュースとなりました。実は、安波公民館に、今回返還されたのと同じような釣鐘が保管されています。すごい縁です。これから安波の釣鐘の謎解きが始まるようです。

そして国際通りでの買い物体験では、お小遣いを上手に使い、お土産を買うことができ、帰路につきました。へき地3校の6年生は、ヤンバルと比べることで、何を気づき、何を感じたでしょう。これからの学習、生活に活かしてほしいです。

平和学習からスタート



お楽しみのアイススケート



ホテルまでモノレールで



テーブルマナー夕食



博物館では釣鐘返還式典に参加



ホテルで退所式



買い物タイム！



ドリンクタイム！



ゆいゆい国頭で解団式

